

# 令和5年二十歳の集いを開催しました



●笑顔と希望にあふれる二十歳の門出となりました



●代表の皆様が力強く宣誓をいたしました



●国歌伴奏に合わせて心の中で斉唱しました



●自治会長・当時の恩師からの温かい祝辞を頂きました



●二十歳を迎えるみなさままで賑わった会場の様子



## 二十歳を迎えられる皆様、おめでとうございます

令和5年1月8日(日)



祝

つつじが丘校区二十歳の集い



本年より豊橋市の成人式は「二十歳の集い」として生まれ変わりました。

新たに20歳を迎えられる皆様、おめでとうございます。

スーツや華やかな晴れ着に身を包んだ106名の参加者は、懐かしい友人との再会を記念に写真や動画の撮影や、近況について語り合ったり、たくさんの思い出話に花を咲かせていました。

人生の大きな節目である二十歳の集いが、皆様それぞれの夢に向かって歩き出すきっかけとなってほしいと思います。今後素敵なことがあれば皆で喜び合い、困難なことがあっても、たくさんの仲間とともに助け合って乗り越えていってほしいと思います。

二十歳の皆様の更なる飛躍を心からお祈り申し上げます。